

Актуальные меры по совершенствованию уголовного законодательства в сфере противодействия легализации (отмыванию) денежных средств или иного имущества, полученных от незаконного оборота наркотических средств, психотропных веществ и их аналогов

СИЗОВА ВИКТОРИЯ НИКОЛАЕВНА,

ведущий научный сотрудник Научно-исследовательского центра Академии управления Министерства внутренних дел Российской Федерации, кандидат юридических наук, майор полиции (г. Москва)
svnn@inbox.ru

В статье анализируются современное состояние криминальной ситуации, связанной с незаконным оборотом наркотических средств и психотропных веществ или их аналогов, а также меры по совершенствованию уголовного законодательства в данной сфере.

Ключевые слова: легализация, незаконный оборот наркотических средств, психотропных веществ или их аналогов, эффективность противодействия.

Relevant Measures of Improvement of Criminal Laws on Combating Legalization (Laundering) of Money or Other Property Acquired as a Result of Illicit Circulation of Drugs, Psychotropic Substances and Their Analogues

Sizova Viktoria N.

Leading Research Scientist of the Research Center of the Management Academy of the Ministry of the Interior of the Russian Federation
Candidate of Legal Sciences, Police Major (Moscow)

The article analyzes the current state of the criminal situation related to illicit trafficking in narcotic drugs and psychotropic substances or their analogues, as well as measures to improve the criminal law in this area.

Keywords: legalization, trafficking in narcotic drugs, psychotropic substances or their analogues, the effectiveness of countering.
